

KIM

Launching Program Baliko Becs, Bupati Safaruddin Salurkan Bantuan 15 Unit Becak Baznas Limapuluh Kota

Linda Sari - 50KOTA.KIM.WEB.ID

Mar 21, 2024 - 13:24



Limapuluh Kota--- Bupati Limapuluh Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo melaksanakan launching Baliko Becs (Becak Wisata), Rabu, (20/03/2024). Merupakan salah satu program pemberdayaan ekonomi mustahik besutan Baznas Limapuluh Kota, launching tersebut juga dirangkai dengan penyerahan bantuan berupa satu unit becak, Helm, dan jaket bagi 15 orang driver becak di Nagari Sarilamak, Kecamatan Harau. Dilaksanakan di depan kantor Bupati, 15 driver yang menerima bantuan tampak sumringah atas kepedulian Pemkab Limapuluh Kota bersama Baznas dalam meningkatkan perekonomian mereka.

"Inovasi Baznas Limapuluh Kota sungguh luar biasa, setelah menelurkan berbagi inovasi seperti Baliko Mart, Baliko Chicken dan program lainnya, kini lahir program Baliko Becs dalam upaya mengelola becak-becak lokal dijadikan becak wisata dalam upaya menjadikan iklim perekonomian masyarakat jadi produktif," puji bupati dalam sambutannya. Bupati Safaruddin lebih lanjut mengatakan, bantuan yang diberikan Baznas merupakan bentuk kepedulian Pemerintah Daerah akan keberadaan becak motor sebagai salah satu penggerak perekonomian di Ibu Kota Sarilamak. Ia berharap program tahap pertama ini dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin bagi para penerima untuk mencari nafkah bagi keluarga di rumah.

Sebelumnya, Ketua Baznas Limapuluh Kota, Yulius menyampaikan, program Baliko Becs merupakan salah satu program pemberdayaan ekonomi besutan Baznas Limapuluh Kota. "Program ini diharapkan menambah penghasilan para driver dengan menyulap becak mereka yang dipakai sehari-hari hanya mengangkut warga menjadi becak wisata yang berfungsi mengantarkan wisatawan berkeliling menikmati keindahan Objek Wisata Lembah Harau menggunakan becak motor," tambahnya. Yulius berharap program ini berjalan lancar dan dapat dilanjutkan dengan tahap selanjutnya serta menjangkau driver-driver lainnya yang belum mendapatkan bantuan. (**).